

5 ideas originales para las fotos con sus amigos ¡El mejor recuerdo!

Por Ana Cárdenas

Los amigos, esos que están dispuestos a todo para acompañarlos, son de esas personas imprescindibles en la boda. Te acercamos algunas ideas para que consigan fotografías divertidas, originales, y sobre todo, que recuerden su gran amistad.



Los hermanos que uno elige para su vida, eso son los amigos. Por tal motivo, es súper importante que te acompañen el día de tu boda y que cada momento queden retratado. No sólo para fotografiar sus lindos vestidos de fiesta o sus peinados recogidos, sino, y más importante, para congelar momentos clave con ellos, como cuando entregues los souvenirs originales como un detalle pensado exclusivamente para ellos. ¡Anímense a alguna de estas ideas!

Quizás tus amigos son de esos grupos súper divertidos a los que **les encanta hacer bromas**; quizás son amigos más tranquilos y optan por **perfiles más bajos**. Para cualquiera de los casos, hay muchas ideas para creativas para que

puedan **posar junto con tus compinches** y quede grabado para siempre el momento en que se acompañaron en los días más importantes.

Retratar la previa



Los amigos suelen acompañar siempre al momento previo, sobre todo si alguno de ellos es padrino de la boda o es **parte del cortejo nupcial**. Es un hermoso momento para retratar, puesto que existe una **mezcla de nervios, ansiedad y alegría**. Algunas ideas pueden ser: realizar fotografías del **antes y después de cambiarse**, algunas espontáneas sobre las **reacciones de ese momento**; pueden tanto la novia como el novio ponerse **delante un espejo**, y que todos los amigos o amigas se fotografíen mirando la imagen, a la vez que lucen sus vestidos de fiesta largos o cortos. ¡Hay muchas alternativas para que quede una buena constancia de la previa casamentera!

Fotos en perspectiva durante la ceremonia



El momento de dar el “sí”, es el momento de la boda. Sin duda alguna debe quedar un buen montaje de dicha escena. El fotógrafo seguramente se posicionará en un buen punto para **captar los gestos y sensaciones** que genera la escena, y por supuesto, cómo se emocionan los amigos. Una buena idea para una foto es que los novios se coloquen **por delante, dándose un beso** o tomados de las manos, mientras por detrás y un poco fuera de foco, se puede ver a **los amigos sonriendo y emocionados**. Además, permitirá que la novia luzca su regio peinado con rulos, mientras se aprecia el **elegante traje del novio**.

Cabina de fotografías



Una de las últimas tendencias, y que gusta mucho por lo creativo, es colocar en alguna parte del salón, una cabina de fotos instantáneas, para que tu grupo de amigos entre cuantas veces quiera y les regalen **divertidas fotografías** de cómo fue aumentando la **algarabía** a lo largo de todo el festejo. Además, pueden llevarse ellos también un recuerdo, así que las fotos también pueden ser souvenirs de casamiento económicos muy originales.

Reviviendo películas o series



Ya durante la fiesta, cuando todos estén festejando el enlace, se sentirán más relajados, y sobre todo, **menos formales para las fotografías**. Una idea en la que seguro se prenden todos tus amigos es la **recreación de películas o de series famosas**. Pueden jugar con series súper conocidas como **“La Casa de Papel”**, o recrear clásicos del cine mundial, como los **western**. Es sólo de cuestión de dedicar un poquito de tiempo a pensar **qué divertiría a tus amigos**, así como te tomaste tiempo para pensar acerca de qué souvenirs de casamiento en porcelana fría podían regalar. ¡A divertirse!

Un photocall con mucha onda



Con el impulso de las redes sociales, todos van a querer dejar registrada en ellas su asistencia a la boda. ¿Qué mejor que hacerlo con un rincón de photocall? Pueden hacer de forma casera y sencilla carteles con **ocurrentes frases** como “Menos mal que vengo zafando” o frases de **buenos deseos para los novios** como “Soy la más feliz del mundo por mis amigos”. Pueden agregar también algunas **máscaras, sombreros** y todo lo que crean que pueda sumar para lograr unas buenas fotos de parranda.

Nada mejor que dejar constancia de momentos inolvidables como el momento de cortar la torta de casamiento o la sorpresa sus invitados al recibir los souvenirs de casamiento. Pueden contratar un fotógrafo profesional con el que conversen para unas buenas fotos con sus amigos, o pueden hacerlas ustedes mismos con sus celulares. De cualquiera de las maneras, quedarán para siempre los retratos de uno de los momentos más emocionantes de sus vidas.

Fuente: <https://www.casamientos.com.ar/articulos/las-fotos-con-los-amigos--c5964>